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POLÍTICA 
Alfredo Botello, secretario de gobierno, comentó que confirmar que es la voz de Armando Rivera, es un 
asunto que se debe resolver al interior del PAN y descartó que estas críticas afecten al gobierno del estado, 
aunque sí al interior del partido. (PC) 
 
Cabeza. Armando Rivera Castillejos interpuso otro juicio en protección de sus derechos político-electorales. 
Su abogado, Antonio Gutiérrez, afirmó que la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia tenía diez días 
para resolver sobre el caso de los espectaculares y no hubo nada.  
 
Cabeza. El magistrado ponente de la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia, Sergio Herrera, asegura 
que para antes de que termine agosto tendrán una resolución en el caso de Armando Rivera. (NC) 
 
Cabeza. Este martes la junta de concertación política de la legislatura local va a retocar la ley orgánica del poder 
legislativo, que comenzará con la discusión de la reforma electoral, señaló María de Jesús Ibarra, presidenta 
del organismo legislativo. (NC) 
 
Cabeza. El municipio de San Juan del Río es la entidad que más solicitudes de información  tiene registradas, 
con casi 7 mil; le siguen Querétaro, el poder legislativo, Ezequiel Montes y el poder ejecutivo, dice Juan Pablo 
Jiménez, comisionado secretario de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. A las 17 horas en el patio principal de la casa legislativa, se llevará a cabo el foro de consulta para la 
creación de la ley de las y los jóvenes. (PC) 
 
Cabeza. Esta tarde se reúnen jóvenes en la legislatura para analizar la ley de este sector en el estado. (NC) 
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Cabeza.  Al menos 219 asentamientos humanos irregulares de 8 municipios del estado, se encuentran en 
proceso o en proyecto de regularización para dar seguridad jurídica a las familias que habitan en ellos, esto lo 
dijo el presidente de la comisión de desarrollo social y vivienda, Isaac Jiménez. (PC) 
 
SECCIONES 
Miguel Servín del Bosque, presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, comenta que 
San Juan del Río es la sociedad con más participación en la solicitud de información; este año hubo más de 6 
mil solicitudes a este municipio. Se pregunta muchos sobre los programas de apoyo de gobierno y sobre todo de 
becas y ayuda al campo, además de los salarios de los funcionarios. Se puede cuestionar todo y no debe decirse 
para qué se quiere. Claro que hay cosas que no pueden informarse, como por ejemplo, las frecuencias de la 
policía, pues se puede causar un daño a la población. Para preguntar sólo se requiere presentar el escrito con el 
nombre, dirección, teléfono y correo; se debe contestar en menos de 30 días y si no hay respuesta es cuando 
interviene la Comisión Estatal de Información Gubernamental. Si se desacata, se puede dar vista al ministerio 
público, por abuso de autoridad. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. 110 mdp podría recibir gobierno del Estado como recurso extra de la federación y se prevé destinarlo a 
obra pública, dio a conocer Manuel Alcocer Gamba, titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Dan una semana los maestros, para que la maestra Elba Esther Gordillo deje la secretaría general del 
sindicato de maestros y se les regrese el ISR que les cobraron en el bono para la adquisición de útiles, si no, 
van a iniciar movilizaciones los maestros que forman parte de lo que ellos mismos llaman la Tercera vía. (NC) 
 
Los maestros inconformes por el descuento a sus salarios, amenazan con marchar hoy a las 6 de la tarde de las 
instalaciones del SNTE a plaza de armas. (PC) 
 
Otro grupo de maestros encabezados por el profesor Gaudencio Bravo, piden que se regresen los cerca de 30 
mdp del descuento que se aplicó a 4 mil 500 docentes en el estado; convocan a otra reunión el viernes. (PC) 
 
El coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez, acepta que los maestros están en todo 
su derecho de manifestarse, aunque no descarta sanciones para aquellos que por hacerlo, no asistan a dar 
clases. (NC) 
 
Las demandas de los maestros inconformes, son competencia federal y estatal, aclara USEBEQ. (PC) 
 
Son 18 las instituciones educativas en el Estado, que a causa de las lluvias no pudieron iniciar clases, informó 
Raymundo Gómez Ramírez, coordinador operativo de USEBEQ, quien apuntó que se espera que a lo largo de 
la semana se regularice la operación de estas escuelas. (NC) 
 
De un total de 2 mil 20 escuelas sólo 16 nuevas y 2 afectadas por las lluvias, son las únicas que podrían 
posponer la entrada de inicio de clases. (PC) 
 
Finalizan las vacaciones; hoy pese a las lluvias cientos de niños regresaron a clases. (PC) 
 
Estudiantes de diversas escuelas regresaron a clases tranquilamente. Los padres de familia en la escuela Adolfo 
López Mateos en Hércules, opinan que los gastos han sido razonables. (NC) 
 
Sondeo. En la última semana de vacaciones, el precio de los útiles escolares se incrementó hasta en un 81%, lo 
que implica un gran esfuerzo para los padres de familia. (NC) 
 
En los planteles de preescolar, más de 80 mil niños llegaron a clases hoy, algunos de ellos por primera vez; para 
algunos fue sufrimiento y para otros, motivo de alegría. (NC) 
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SOCIEDAD 
Una niña de cuatro años muerta, afectaciones en carreteras y daños en varias viviendas es el saldo de las lluvias 
de este fon de semana, dio a conocer Gerardo Quirarte, director de gestión de emergencias. (NC) 
 
Seis viviendas afectadas y daños en el camino a la comunidad Acequia Blanca, son los incidentes que ocasionó 
la lluvia registrada durante el fin de semana en la capital. (PC) 
 
Lamenta el secretario de gobierno, el fallecimiento de una menor por las tormentas eléctricas que también han 
estado intensas durante este fin de semana. (PC) 
 
Hasta el momento ningún municipio ha solicitado apoyo a causa de las lluvias, informó el secretario de gobierno, 
Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Continuarán las lluvias durante las próximas 24 horas en el Estado, advierte CONAGUA, quien además informó 
que algunas presas y bordos ya se encuentran al 100% de su capacidad. (PC) 
 
Cabeza. Los habitantes de la comunidad de La Piedad anuncian que van a instalar su plantón en Plaza de armas 
hasta que las autoridades resuelvan su conflicto. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El cuerpo encontrado en el bordo Benito Juárez, sí corresponde a la persona que cayó en el dren Peñuelas hace 
tres semanas, confirmó el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Cabeza. El Alcalde Manuel González Valle inauguró la estancia infantil Bicentenario de la independencia en 
Santa Rosa Jáuregui, en beneficio de más de 5 mil personas de la zona, con una inversión de 2 mdp. (NC) 
 
Cabeza.  Es inaugurada la estancia infantil bicentenario de la independencia en Santa Rosa Jáuregui, con una 
inversión de 1.7 mdp. (PC) 
 
Cabeza.  El alcalde de San  Juan del río Jorge Rivadeneira Díaz, asistió al a ceremonia del inicio del ciclo 
escolar, en la primaria Rafael Molina Betancur, posteriormente inició con la entrega de una obra diaria. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Inició la semana y la SEMARNAT no tiene delegado, Alejandro Montes de Oca Romero, subdelegado de 
administración e innovación, señaló que a partir de este miércoles la delegación federal podría designar a una 
persona o bien lo pueden considerar a él como nuevo delegado. (PC) 
 
Cabeza.  La CONAFOR en Querétaro da a conocer que fueron aprobados 59 apoyos con una inversión mayor a 
los 20 mdp para los municipios de Landa de Matamoros Jalpan, Amealco,  Arroyo Seco y Peñamiller en donde se 
beneficiará una superficie total de 7 mil 728 hectáreas. (PC) 
 
Al término de la segunda etapa de la campaña de reciclaje de libros y libretas que se llevó a cabo este fin de 
semana, se recolectaron más de 40 toneladas de papel en los municipios de Querétaro y Corregidora informó la 
coordinadora de la organización fuerza ambiental ciudadana. (PC) 
 

LABORAL 
470 desempleados del sector automotriz al sector aeronáutico. Hay problemas financieros graves y Querétaro 
indiscutiblemente tiene mucho que ver con la industria automotriz a nivel nacional, así lo dio a conocer Jesús 
Llamas Contreras, secretario general de la CTM. (PC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Este fin de semana se robaron en el Nacional monte de piedad, un lote completo de joyas. Fueron siete tipos 
con todo y armas que con todo y las cámaras de video, se fueron, nadie sabe donde buscarlos ni dónde puedan 
estar. (NC) 
 
Datos erróneos de los testigos impidieron la detención de los asaltantes en el Monte de piedad el pasado 
sábado. (PC) 
 
Cabeza. El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón señaló que hubo datos erróneas y falta de operación en 
la cámara de video-vigilancia impidieron hacer algo en el asalto al Mote de Piedad. (NC) 
 
El diputado Jaime Escobedo Rodríguez comentó que les advirtió que las cámaras no iban a servir, que fue 
una inversión mal realizada. (PC) 
 
Cabeza. El diputado del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez dice que lo dijo: las cámaras no van a servir para 
nada. (NC) 
 
Cabeza. El diputado Alonso Valdovinos, ajonjolí de todos los moles, opina de todo y ahora lo hace sobre las 
cámaras de video. (NC)  
 
El próximo 30 de agosto en Querétaro habrá una réplica de la marcha nacional contra la inseguridad 
Defendamos  México. Va a salir a las 7 de la tarde de la alameda hidalgo a plaza de armas, según informó el 
coordinador del consejo ciudadano del medio ambiente Pedro Esparza Sandoval. (PC) 
 
Cabeza. En caso de recibir la invitación de parte de las autoridades federales, el gobernador del Estado, acudirá 
a la cumbre de seguridad a realizarse este jueves. (PC) 
 
Cabeza. Se tiene que analizar con cuidado la creación de una policía nacional, considera el diputado Alonso 
Valdovinos Torales, en el marco de la reunión de consejo nacional de seguridad. (NC) 
 


